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O vereador Carlitos Alves (PDT), na reunião ordinária desta segunda-feira (31), 

apresentou fotos dos problemas causados pelos fortes ventos e da chuva do último final 

de semana no Conjunto Habitacional Benjamim José Cardoso, do programa do Governo 

Federal, Minha Casa, Minha Vida.  

  

Segundo as fotos apresentadas, uma grande parte das casas populares estão destelhadas 

e outras quatro casas sofreram com o desabamento de árvores. “Em visita ao conjunto 

hoje, pude avaliar como está a situação. Sei que isso ocorreu em várias casas da cidade, 

a empreiteira não tem culpa desses transtornos, é ação da natureza, mas merece uma 

atenção especial”, destacou o vereador. 

  

Carlitos comentou que as telhas tem dois furos na parte superior para serem amarradas 

com arame a fim de dar mais firmeza e segurança. “Se as telhas tivessem sido presas 

com arame, poderiam ser mais resistentes a ventos e chuvas, evitando esses problemas”. 

  

Ele ainda ressaltou que as árvores que caíram por cima das casas, já tinham a solicitação 

para que fossem derrubadas.  

  

Em prol dos moradores do Conjunto Habitacional, o vereador, pediu ao Executivo, para 

que juntamente com a Secretaria de Assistência Social, ajudasse as famílias que 

sofreram com os problemas ocasionados pelas chuvas. “Muitas famílias não tem 

condições de comprar novas telhas. Como representantes do povo devemos cobrar para 

que alguma medida seja tomada”, finalizou.  

  



Os vereadores se mostraram solidários aos moradores. Marcos Nunes (PT) enfatizou: “ 

devemos fazer uma indicação solicitando ao poder público uma correção, pois se as 

telhas forem colocadas da mesma forma, na próxima chuva esses problemas voltarão a 

acontecer”.  

  

Considerando a constante procura pela população no que diz respeito aos problemas 

ocasionados pelas chuvas, os vereadores apresentaram o requerimento de n° 055/ 2011, 

convocando o Secretário de Defesa Civil e o Secretário Municipal de Assitência Social, 

para participarem de uma reunião a fim de que sejam prestados esclarecimentos e que se 

discutam essas questões. 

 


